

TNI Polri Klaten Siap Dukung Agenda Nasional/Internasional dan Pemilu 2024

Budiyanta - KLATEN.JURNALNASIONAL.CO.ID

Mar 7, 2023 - 11:45



TNI Polri Klaten Siap Dukung Agenda Nasional/Internasional dan Pemilu 2024

Klaten – Komando Distrik Militer (Kodim) 0723/Klaten dan Polres Klaten melaksanakan Apel Jam Pimpinan Tahun 2023 di Alun-Alun Klaten dengan Tema TNI Polri Jateng hadir siap mendukung agenda nasional, internasional Tahun 2023 dan pemilu tahun 2024 dalam rangka peningkatan produktivitas untuk transformasi ekonomi yang inklusif dan berkelanjutan. (7/3/23)

Kegiatan tersebut dihadiri langsung oleh Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo, S.E, M.Han Komandan [Kodim 0723 Klaten](#), AKBP Eko Prasetyo SH S.I.K M.H Kapolres Klaten, Perwira dan anggota Kodim 0723 Klaten serta Polres Klaten.

Letkol Czi Bambang menegaskan bahwa kegiatan ini dilaksanakan secara serentak melibatkan TNI/Polri di seluruh wilayah Jateng sesuai dengan tema yang kita angkat TNI Polri Jateng hadir siap mendukung agenda nasional, internasional Tahun 2023 dan pemilu tahun 2024 dalam rangka peningkatan produktivitas untuk transformasi ekonomi yang inklusif dan berkelanjutan.

“Ini menunjukkan bahwa sinergitas TNI/Polri adalah hal yang sangat mendasar serta sangat dibutuhkan dalam mensukseskan agenda bangsa Indonesia kedepannya,” ungkap Dandim Klaten.

Sementara menurut Kapolres Klaten bahwa agenda yang menjadi prioritas akan diamankan secara maksimal diantaranya, Ramadhan, Hari Raya Idul Fitri, Piala Dunia U-20 2023 Pilkades Gelombang 1 tahun 2023 dan Pemilu 2024 Pemilihan Presiden Wakil Presiden, DPD, DPR RI, DPRD PROVINSI serta DPRD KABUPATEN/KOTA.

“Sinergitas Polres Klaten dan [Kodim 0723 Klaten](#) yang telah terjalin dalam setiap pelaksanaan tugas selama ini, merupakan kunci utama keberhasilan dalam mengelola keamanan serta ketertiban masyarakat di wilayah Kabupaten Klaten,” kata Kapolres Klaten

Kedaulatan NKRI harus tetap dipertahankan, keamanan Dalam Negeri selalu maksimalkan, transformasi ekonomi yang inklusif dan berkelanjutan tujuan bersama, musuh TNI adalah musuh Polri, rakyat sahabat kita, imbuh AKBP Eko Prasetyo SH S.I.K M.H

Kegiatan dilaksanakan secara serentak melibatkan TNI/Polri di seluruh wilayah Jateng, usai kegiatan apel dilaksanakan kegiatan patroli gabungan TNI/Polri di wilayah Kabupaten Klaten guna menjaga stabilitas keamanan Kabupaten klaten.
(Red)